

ANUNCIOS Y SUSCRIPCIONES

Admiten encargo todos los corresponsales de los pueblos. Precios según tarifa.

La Prensa invita a sus anunciantes a presentar la tirada. Los suplementos se repartirán gratis entre los suscriptores.

Número atrasado 10 céntimos.

La Prensa

DIARIO REPUBLICANO

LEONCIO RODRIGUEZ
Imprenta y Oficina
Valencia Saz 15.-Santa Cruz de Tenerife
Teléfono número 22
PARA ANUNCIOS Y RECLAMOS en la Administración
No se devuelven los originales. DIRECCIÓN TELEGRÁFICA PRENSA
Número suelto 5 céntimos.

Elecciones

La contienda electoral, que comenzó bastante desanimada, comienza a despertar algún interés.

La lucha ha quedado casi circunscrita a esta Capital, La Laguna, y tres ó cuatro pueblos más, pues en los restantes se ha hecho ya la proclamación por el artículo 29.

En la misma forma se ha verificado, excepción hecha del distrito de La Laguna, la de Consejeros para los Cabildos de Tenerife, Palma, Gomera, Hierro y Fuerteventura.

Habrà lucha en Canaria y Lanzarote. En Tenerife, los partidos políticos han procurado llevar una buena representación. No sabemos si lo habrán conseguido del todo, pero en general puede calificarse de mediana la candidatura proclamada.

Acaso pudiera resultar excelente si los nuevos consejeros se compenetrasen de la misión que están llamados a desempeñar los organismos insulares, y diesen á éstos el impulso y vitalidad de que hoy carecen.

Entre los nombrados vemos una buena parte de elemento joven, y algunos que no están muy maculados por las pasiones políticas.

Esta nueva savia que ahora recibe el Cabildo pudiera florecer en iniciativas y entusiasmos, si el caciquismo se abstuviera de intervenir en los asuntos de la Corporación insular.

Pero esto, donde todo el engranaje de la vida local gira alrededor de la consigna política, acaso sea difícil, si no imposible, conseguirlo. Pero debiera, al menos, intentarse una modificación de esos viejos y perniciosos sistemas, que tanto han dañado siempre los intereses del país.

Puede decirse que el andero se halla en buenas manos. Ahora que no le vayan á romper el parche á destiempo, los torpes tamborileros de la política.

Interésanos también singularmente el resultado de las elecciones municipales en esta capital.

El partido republicano lleva una buena candidatura, y por descontado damos su triunfo.

También presentan otra buena candidatura los liberales, entre los que figura ahora afiliado un elemento de ideas socialistas como el Sr. Cabrera Felipe, que nos hubiese complacido verle en partido más avanzado. Pero, en fin, nos congratuláramos de su triunfo.

Otra nota de novedad es la presentación del Sr. Schwartz como candidato prietista, que nos dicen luchará por el distrito del Pilar. Esto hace suponer que habrá lucha muy reñida en aquel Colegio. Y como el Sr. Schwartz es hombre que suele desencadenar fuertes tempestades, acaso sea la elección en dicho colegio el episodio más interesante de la lucha. Pero no pronosticamos nada, porque también el jefe prietista suele retirarse á tiempo, y como dicen los taumaturgos, ahora en boga, es hombre de grandes espantáas.

La candidatura conservadora ofrece ligeras variantes á la que ya suponíamos.

Y esto es todo. Bien poca cosa en verdad.

De la provincia

El Sr. R. Clausnitzer, se ha hecho cargo interinamente del vice-Consulado alemán en Las Palmas, con motivo del fallecimiento del Sr. Capitán Behrens.

En el establecimiento de materiales eléctricos que en la calle del Cano tiene instalado D. Fernando Castro Caubín, se cometió un robo.

D. Severo Corvo, padre político del señor Castro Caubín se dirigió á su casa á las once con su familia. Al pasar frente á la casa en que se cometió el robo, advirtió una de las hijas que le acompañaba que la puerta del establecimiento se hallaba entreabierta, por lo que se encaminaron á él donde encendieron la luz cerrando inmediatamente una puerta que también se hallaba abierta y que comunicaba con el patio.

Mientras el señor Corvo iba á avisarle al guardia del distrito y á llamar al encargado del establecimiento don Adrián Naranjo, sus hijas permanecieron allí esperando á que éste llegase. Se registró dicha dependencia, notándose la falta de 117 pesetas que habían en un cajón para abonar el alquiler de la casa, más 10'30 pesetas

que se guardaban en el cajón de la mesa escritorio.

Por unas tarifas

La Comisión Permanente del Cabildo aprobó el informe del Contador y Administrador del uno por ciento, sobre bases y tarifas del arbitrio concedido al Cabildo insular de Tenerife sobre importación de mercancías.

Proponen dirigirse á este organismo haciéndole notar la desigualdad existente é invitándole á modificar sus bases, pues de lo contrario el Cabildo adoptará medidas para igualar las condiciones tributarias del Reglamento á los preceptos establecidos por aquel organismo.

Caso de que nada se consiga por este medio -añaden los informantes- la Permanente, haciendo uso de lo preceptuado en el artículo 53 del Reglamento para la exacción del uno por ciento, podrá ordenar á la Administración de arbitrios especiales proceda inmediatamente, sin más acuerdo, á exigir el arbitrio del uno por cien sobre la importación de artículos manufacturados que figuran exceptuados en virtud de lo dispuesto en el artículo 3 del Reglamento.

Respecto al gravamen de alcoholes, aguardientes y licores, la Permanente acordó, en vista de la conformidad del Cabildo de Tenerife y del de la Palma, tramitar el expediente necesario para que el gobierno autorice el gravamen de que se trata.

En la reunión celebrada por el Partido republicano, renunció voluntariamente por motivos de salud, la candidatura á concejal para que fué elegido, D. Julián Torón Navarro. En su lugar fué elegido D. Miguel Barrera.

De los pueblos

La proclamación de Concejales en este pueblo se verificó por el artículo 29 de la Ley. Resultaron nombrados, D. Pedro Dorta Pérez, (actual Alcalde), D. Simón Miel Abreu, D. José Baez Dorta y D. Juan Dorta Soto, personas todas consideradas en el pueblo.

El día tres del actual cruzó para Buenavista por la calle de Los Silos el automóvil número 20, con tanta velocidad, que los vecinos tuvieron que protestar. A su regreso de Buenavista quiso hacer lo mismo, pero llamada la atención al conductor del vehículo contestó que iba de prisa. Fué entonces requerido para que bajase la calle despacio, y replicó un señor joven, alto, grueso y vestido de negro, que iba como pasajero, «que él era autoridad», dando á entender que podía hacerlo. Según luego se decía ese joven es de la ciudad de La Laguna. Tome nota el señor Alcalde por si vuelven á repetir esos abusos que con tanta frecuencia se cometen desgraciadamente en este pueblo.

Reformas militares

En las reformas militares que el ministro de la Guerra general Echagüe introduce en su departamento, figura la creación de Inspectores de instrucción y de mas servicios militares; el establecimiento de escuelas técnicas y de tiro en los batallones; se disuelven las brigadas hoy existentes de cazadores agregando á estos á los regimientos de línea donde formarán terceros batallones, dotándoseles de las correspondientes secciones de ametralladoras y explosivos; se suprime también la mitad de las bandas de música y todas las charangas, á fin de hacer cuantas economías sean posibles; se modifica, con objeto de mejorarla, la constitución de los regimientos de servicio en las islas Canarias; se crea un nuevo servicio de odontología militar; se somete á informe del Consejo Supremo de Guerra y Marina las propuestas de ascensos que se hagan por méritos de guerra, y por último se prohíbe el que un solo individuo cobre más de una cruz pensionada.

De elecciones

El resultado de la proclamación de concejales en esta Villa ha sido el siguiente:

- LIBERALES
D. Francisco G. Fajardo Hernández.
D. Lorenzo Ramírez Borges.
D. Constantino Ruiz Ravelo.
D. Victoriano González Vera.
CONSERVADORES
D. Ernesto Hernández Fleitas.
D. Agustín Rodríguez Pérez.
D. Felipe Domínguez Vidal.
D. Sebastián Guzmán y Cruz.
D. Ramón Cruz Osorio.

Radiogramas

(RECIBIDOS DE LA ESTACION DE POLDHU)

Serbia se defiende
Noticias satisfactorias nos vienen ayer de Serbia.

En el S. las tropas búlgaras se encontraron frente á las inglesas, francesas y serbias, sufriendo grandes pérdidas.

Actividad
Numerosas noticias dicen de la actividad inglesa, tomando parte brillantísima en el paso de Maboun, en donde los búlgaros sufrieron lo que un telegrama describe como una pérdida irreparable.

Los aliados
Las fuerzas aliadas aumentan cada hora, sabiéndose que avanzan sobre Vele y que Uskub, que es llave de muchos problemas, está atacada.

Ataques
El comunicado de ayer de Paris habla de los acostumbrados ataques alemanes en Champagne.

Los alemanes hacen desesperados esfuerzos por echar hacia atrás á los franceses y esto pone de relieve los daños causados por las recientes victorias de los aliados.

Tremendos asaltos se realizan cada día durante una semana en la colina de Tahure.

Los alemanes consiguieron llegar á ello á costa de terrible pérdida de vidas.

En Rusia
Las noticias del frente ruso son buenas.

Las tropas del Zar, á pesar del tiempo helado, demuestran gran vigor.

En los países aliados se sigue con interés la vuelta de los rusos á la ofensiva.

Kitchener
Press Bureau de ayer recibió instrucciones para anunciar que lord Kitchener, á propuesta de sus colegas, ha dejado Inglaterra para visitar el teatro oriental de la guerra.

Más tarde anunció también lo que sigue. La afirmación de que lord Kitchener ha dimitido su cargo de ministro de la guerra ha sido autorizada y negado.

Es igualmente incierto que á lord Kitchener le haya influido la visita del rey.

Italia
El comunicado italiano publicado ayer dice que en el valle de Dawne uno de nuestros destacamentos, habiendo pasado la orilla del Chiese, atacó las posiciones enemigas de Malgo y Stabolons, arrojándolas de ellas y causándoles enormes pérdidas.

En la zona de S. Michele, un brillante ataque nos dió posesión de un fuerte atrincheramiento enemigo, en el que tomamos 154 prisioneros, municiones y material de guerra.

Bolsa
Las sesiones de la bolsa celebradas tan reservadamente han dado como resultado no solo excluir á los socios de nacimiento alemán sino separación de las operaciones intervenidas por los corredores con los banqueros.

El rey
El boletín de hoy dice que el rey ha tenido mejor noche, y que se ha levantado unas horas.

Su majestad mejora, pero ha de pasar todavía algún tiempo antes de que pueda abandonar la habitación. No se publicarán sobre su enfermedad más boletines.

Italia
El corresponsal del «Petit Journal» en Roma telegrafía que Italia se ha decidido á enviar una expedición á Albania inmediatamente después de la caída de Gorizia.

Varias noticias
La Legación montenegrina en Roma anuncia que la batalla de Troglava Grabovo ha terminado con la victoria de los montenegrinos.

Los austriacos perdieron 400 prisioneros y varios miles de cadáveres quedaron en el campo. Todas las posiciones perdidas por los montenegrinos han sido recuperadas.

El corresponsal en Salónica de «La Tribuna» telegrafía que el rey de Serbia ha dejado Topol para el frente, declarando que desca morir en las trincheras.

Continúa el desembarco de tropas aliadas.

Vermouth Cinzano es el preferido por los inteligentes que se preocupan de lo que beben.

Venta en Cafés, Bar y Ultramarinos de primer orden.

SUCESOS ELECTORALES

Interviene la guardia civil

La guardia civil del puesto de Teor comunica que el día 2 del corriente, á las 11 de la mañana, el alcalde requirió el auxilio de la fuerza del indicado instituto por temor de que se alterara el orden dado el estado de ánimo del vecindario, y para impedir se llevara á cabo una reunión pública que trataban de celebrar don José Bethencourt Montesdeoca y don Antonio Ortega, naturales de aquella Villa, sobre cuestiones políticas relacionadas con las próximas elecciones, y otros asuntos particulares.

El cabo de la guardia, acompañado de dos números, se dirigió al lugar en que la reunión iba á celebrarse, y al llegar á la calle Real observaron que en la misma había un grupo compuesto de unos 200 hombres y en un balcón corrido del domicilio de don Juan Domínguez Yanez, en la citada calle, unos 50, entre ellos uno hablando. Al ser requeridos don José Bethencourt y don Antonio Ortega para que presentaran la autorización para poder celebrar la reunión de referencia, no pudieron exhibirla porque carecían de ella.

En consecuencia fueron intimados los indicados señores y el dueño de la casa para que suspendiesen el acto y desalojaran la habitación, lo que verificaron sin oponer resistencia, disolviéndose también tranquilamente el grupo formado en la calle.

Los ánimos están muy excitados, temiéndose desagradables sucesos.

Tropas austro-húngaras rechazaron al enemigo de la altura Gravina (12 kilómetros al Noroeste de Iwanjika) y avanzaron en el valle de la Morava Oeste, mas allá de Siatina.

Ambos lados de Kraljewe forzamos el paso del río.

Fuá tomado Kraljewe despues de una lucha encarnizada en las calles por las tropas de Brandemburgo; cogimos 130 cañones.

Al Este de esta población tropas austro húngaras avanzaron y cogieron 481 prisioneros.

Nuestras tropas están muy cerca de Krusevac.

El ejército del general von Gallwitz cogió ayer 3.000 serbios prisioneros; un nuevo cañón de campaña inglés; muchos carros cargados de municiones, 2 trenes llenos de viveres y mucho material de guerra.

Alto Mando.

En el mar
Paris: El Ministerio de Marina comunica que algunos submarinos alemanes del Atlántico han pasado probablemente en la noche del día 2 á 3 por el estrecho de Gibraltar y han hundido el día 4 en la altura de Arzen á los vapores franceses Dahra y Calvados y también al vapor italiano Ionio. Las tripulaciones del Dahra é Ionio fueron salvadas.

De la tripulación del Calvados no se tiene un noticia.

La agencia «Alger-Havas» comunica que un submarino alemán hundió el viernes al vapor francés Sidi Ferruch, á cuarenta millas de Argier; 28 hombres de la tripulación llegaron á Argier.

Kitchener
Londres: «La Press Bureau» comunica que Kitchener á petición de sus colegas ha salido de Inglaterra para visitar el teatro de la guerra en el Oriente. El Daily Mail dice que continúa la emigración para América porque el pueblo cree se apruebe el servicio obligatorio.

Los emigrantes son especialmente ingleses.

Emigran
La Haya: Desde hace algunos días crece el número de emigrantes ingleses en Holanda.

Son generalmente jóvenes de la edad para el servicio militar.

LOS ZEPPELINES INGLESSES

Comunican de Londres que el «Navy Journal» publica una información asegurando que Inglaterra dispone de zeppelins superiores á los de Alemania.

Uno de ellos, el Reina de plata ha sido entregado ya al gobierno y en las fábricas inglesas se están terminando tres más que serán entregados en breve.

Añaden los despachos de la capital inglesa que se han efectuado con favorable resultado las pruebas de un biplano gigante, al que se le ha puesto el nombre de «Pegoud espiemented», en memoria del famoso aviador francés que murió heroicamente en defensa de su patria.

Este nuevo aparato puede volar unos 150 kilómetros por hora y se eleva á 2.700 metros en dos segundos.

Establecimiento de comestibles

Por tener que ausentarse su dueño se vende uno en La Laguna.

Informarán en dicha ciudad, calle de la Carrera esquina á la de los Alamos.

Noticias varias

EL TIEMPO. - Día 8.-Cielo casi despejado, soplando viento N. flojo. La temperatura máxima á la sombra fué 22,8, y la mínima, 16,4. Lluvias en las últimas 24 horas (milímetros), 3,0. Sol despejado, 316. Entrelavado por nubes 740. Mar, llano.

Los periódicos de la Península, que recibimos por el último correo, hablan de la intensa labor que se está haciendo en la fabricación de cañones de campaña, y especialmente de proyectiles de cañón.

Los proyectiles de siete y medio se fabrican con gran profusión dada la capacidad del establecimiento. El término medio diario, es de 1500.

Probablemente, muy pronto se podrán fabricar 3000 en el mismo espacio de tiempo. La maquinaria que se necesitaba para ello se recibirá en breve.

El refuerzo de maquinaria y la ampliación de talleres traerá, como consecuencia, el aumento de personal, que si hoy es 2000 obreros, se elevará á 5000.

Los jornales satisfechos en la última quincena ascienden próximamente á 100.000, pesetas. Se trabaja noche y día.

Se proyecta construir en Murcia una fábrica de explosivos mayor que la de Granada.

El Consejo de Estado ha acordado que se adquiera cuanto material de guerra se considere necesario para la defensa nacional.

Mañana es esperado de la Península el ex-gobernador civil Sr. Conde de Casa Segovia, que viene á pasar una temporada al lado de su señora hija.

En la Clínica del Doctor Rodríguez López ha ingresado para ser operado, el tripulante del vapor noruego «San Andrés», Mr. Sigurd Thoresen, que á consecuencia de un golpe recibido en un temporal ha sufrido la fractura de una pierna.

En la partida de «foot-ball» celebrada el domingo entre los equipos Marino y Nakens, de esta capital, ganó este último 3 goals contra dos del Marino.

Ha sido autorizado el escuadrón cazadores de Tenerife para practicar ejercicios de fuego en los terrenos de Mesa-Mota, los días 10, 11 y 12 del actual.

Ayer marcharon á la Península, con licencia, los tenientes don Carlos Gener Pereira y D. Eugenio Pozas Fernández.

El vapor correo español «Ciudad de Cádiz», que llegó ayer procedente de Fernando Poó y escalas, lleva de tránsito para Barcelona 2.084 bultos de cacao, aceite y almendra de palma.

Ha sido devuelto favorablemente informado por la comandancia de ingenieros el proyecto de muelle embarcadero en el puerto de Abona.

Por motivos de salud ha fijado su residencia en el hotel «Aguere» de La Laguna nuestro estimado y consecuente amigo D. Cristóbal Diaz Hernández.

El ilustre autor y poeta Francisco Villaspesa ha formado una notable compañía dramática, que empezará en breve una «tournee» artística por Andalucía.

Es empresario de esta nueva formación el conocido y veterano primer actor Wenceslao Bueno, que vuelve á la escena con el entusiasmo y facultades artísticas de que dió siempre brillantes pruebas.

Ricardo Calvo es primer actor también de la compañía y á su lado figuran elementos valiosos, como son las primeras actrices Marta Grau y Luz de las Heras, la señora Boisgontier y la señorita Carmen Navarro, y los actores Ricardo Manso, Juan Robles, Rafael Calvo, Rafael Ortega y Salvador Govias, entre otros conocidos y aplaudidos.

Terminada su excursión por las principales poblaciones andaluzas, la compañía Villaspesa embarcará en el próximo Abril con rumbo á América.

Monsieur Garola, eminente químico, ha comprobado que un alfalfar produciendo en seis años 480 quintales de heno por hectárea, el terreno ha mejorado en la siguiente forma:

De Nitrógeno . . . 409 kilogramos
De Acido fosfórico 89 id.
De Potasa pura . . . 132 id.
De Cal 401 id.

No hay bebida más tónica ni agradable que el Cognac «Girard».



Días pasados hablé en mis «Ripios» de un monumento, la fuentejilla del angelito, y mucha gente se fué á la plaza del «Veinticinco de Julio», ansiosa de ver al chico.

Todos quedaron como confusos y sorprendidos, ante aquel... crimen del Municipio.

Un arquitecto dicen que dijo: ¡Qué mamarracho más antiartístico!

Yo no le pongo ni en la «Plazuela del Patriotismo».

Un higienista: Me gusta el nene por ser muy limpio; ¿No veís que lleva la palangana siempre consigo?

Hay otros muchos, allá en el Cabo, que no se asean como este niño.

Una pollita: ¡Qué mocosillo! aun no nos sirve para marido.

Uno del «Parque Recreativo»: Le contrataba con doble sueldo que el de Carlitos; para que sude con la Rosine bailando un suave tango argentino.

Y añade un cura todo contrito: para un reñabolo le hiciera mio.

Y un juez, severo, esto es un caso de infanticidio. Y una señora: ¡Qué delgadito! Ponedle un ama que sea de Arico, son las que busco por más robustas para mis hijos.

Y los chucuelos á voz en grito jugando al corro, junto á la fuente, decían: ¡Qué baile! ¡Qué baile el niño!

Y unos indagando si el Municipio se fué á la Inclusa por aquel crío, en tanto que otros se suponían salido de un Circo por lo bien que hace sobre la roca sus equilibrios.

Tuvo la Plaza del veinticinco de Julio, nombres lo más distintos: Se apellidaba, primeramente, «Viera y Clavijo»; más tarde O'Donnell, nuestro famoso bravo caudillo; después la «Piedra del Rey»; y afirmo que si allí dejan la fuentejilla será la «Plaza del machanguito».

Crosita.

Semilla de papas

La muy acreditada semilla inglesa de la casa «Clayton» y que tan buenos resultados ha dado en años anteriores en el Sur y Norte de esta Isla, la recibirá en la semana próxima don José Benítez Figueroa.

Para tratar, Pilar 80, ó en el kiosco de hierro de D. Antonio M. García, frente á la Alameda en el Muelle.

Maderas de construcción

Pino rojo, Pinzapa de Finlandia y de Austria, Tablas de pino de Finlandia y Suecia, Pino Riga en tablas y vigas, maderas para enterados, Haya de Hungría en tablas y vigas.—Azufre sublimado Cruz de Malta.—Se sirven pedidos de cualquier cantidad a precios convenientes. Para pedidos e informes: Américo L. Méndez, calle de Alfonso XIII número 59. Apartado de correos número 24. Santa Cruz de Tenerife.

La leche condensada

Marca "La Pastora"



Es LECHE PURA de vaca, condensada con solo quitarle cierta proporción de agua y conservada con toda su crema y propiedades nutritivas por la adición de una cantidad

del mejor azúcar de caña refinado.

La mejor alimentación cotidiana

Leemos que se trata de construir en Las Palmas una plaza de toros. Para ello formaráse una sociedad por acciones. Ya se cuenta con el solar para la misma.

El presidente de la entidad será una persona muy conocida en aquella localidad.

PERDIDA. En el trayecto comprendido entre el Hotel Orotava y el Salón limpiabotas, en la Plaza de la Constitución, se ha extraviado un dije de oro con tres brillantes.

La persona que lo haya encontrado y lo entregue en el Almacén del muelle de los Sres. Hijos de Ruiz de Artaaga, será gratificada.

El Real Club Tinerfeño celebrará el sábado próximo, a las 9 y media de la noche, una reunión en sus salones.

Agradecemos la atenta invitación que hemos recibido.

CASA CON JARDIN se necesita una preferencia en las afueras de Santa Cruz ó en el Barrio de los Toscales.

Razón, Marina 11.

URGENTE.—Se desea alquilar un almacén.

Dirigirse Alfonso XIII 11.

Se ha dispuesto que los sargentos que regresen de Africa, Canarias y Baleares, sólo sean destinados a cuerpo de la Península cuando existan vacantes de su clase.

PERDIDA.—En la calle de San Juan Bautista á la de San José, se perdió una pulsera de oro. A la persona que la encuentre y la devuelva á la calle de San Juan Bautista núm. 7, se le gratificará.

OCASION.—Se venden 30 cajas de cerveza marca Las Hespérides al precio excepcional de veinte y ocho pesetas la caja de 48 botellas.

Escibir: Apartado de Correos, 2.

Nuestro compromoviano D. Tomás Dorreste y Hernández, magistrado de la Audiencia de Coruña, ha sido nombrado Fiscal de la Audiencia territorial de Albacete.

CASTAÑAS por sacos y por almudes se venden en el almacén, calle Candelaria, número 17.

Se alquila la parte alta de la casa calle de Imeldo Seris número 45. Informarán, Canales 6.

TE CEYLON legítimo que antes vendía la casa Wolfson, se expende en el Almacén de Juan Quintero y C.ª San Francisco número 2.

El Ayuntamiento de Granadilla solicita un agente ejecutivo para la cobranza de sus impuestos. Los que deseen ocupar la plaza pueden dirigir sus solicitudes al Alcalde de dicha villa.

Alfalfa de semilla matagüaña. Informará acerca de este cultivo y abonos que necesita, Federico C. Varela, Méndez Núñez 34. Santa Cruz de Tenerife.

Los escándalos del juego

Tiros en el Casino Conservador

Los escasos transeúntes que á eso de la una paseaban anoche por la plaza de la Constitución fueron sorprendidos por el ruido de varios disparos que sonaron en los salones del Casino Conservador.

Lo inusitado del hecho produjo la consiguiente alarma en el vecindario, y una pareja de la guardia de seguridad que se hallaba en los alrededores acudió al lugar del suceso, deteniendo al autor de los disparos, el cual fué conducido al gobierno civil.

Inmediatamente llegaron también el jefe de la guardia Sr. Redondo, y el segundo de la municipal, Sr. Suárez.

En los alrededores del Casino Conservador se veían también muchos curiosos, que comentaban el hecho.

De la declaración del detenido resulta que se trata de un menor de 19 años, el cual se hallaba en el Casino jugando á lo prohibido y perdiendo unas 45 pesetas que llevaba.

Entonces pidió á los banqueros que le fuera devuelta la cantidad perdida y cómo aquellos se negaron, hizo 4 ó 5 disparos de revólver, que afortunadamente, no tuvieron consecuencias sangrientas.

El joven de los disparos quedó detenido en los calabozos del Gobierno.

Este es ya el segundo caso de la misma escandalosa índole que se produce en la plaza de la Constitución, frente al edificio del gobierno civil.

Ello indica un estado tal de inmoralidad y libertinaje, que no ha tenido precedentes aquí en ninguna época.

A ese paso, ¿adónde vamos á parar, señor gobernador?

Para un cazador ó un filósofo, al cual le guste la soledad para meditar, es una especie de paraíso especial, maravilloso y envidiable.

El castillo, antiquísimo edificio que se remonta á cuatro ó cinco siglos y que el tiempo no ha podido estropear, tan fuertemente construido está, pegado á las rocas y cimentado para una eternidad, domina toda la bahía, desde la isla de Sein hasta las rocas de Penmarch, gigantes de la ruda, pobre, orgullosa y noble Bretaña.

Para llegar á él es preciso apearse del tren en Quimper y hacerse transportar unos cuarenta kilómetros, por algún alquilador de acémilas.

El mismo día en que la señorita Susana de Bracey y el teniente Luis de Breyne cambiaban sus juramentos con toda la sinceridad de sus almas, sobre las ruinas, el

tren que llega de Nantes y toma la línea de Brest, se detuvo en la estación de Quimper.

Entre los viajeros que se apearon había dos que no se parecían á los demás.

Hubiérase creído que pertenecían a una raza mejorada y superior.

Elegancia, distinción, nada les faltaba.

Formaban una hermosa pareja, y tanto el hombre como la joven iban elegantísimos.

Secretaría del Ayuntamiento

ANUNCIO

Formado por la Sección de arbitrios de la Contaduría de fondos municipales, el padrón de los contribuyentes, sujetos en el presente año, al impuesto sobre cédulas personales, queda expuesto al público en este Secretario, para oír reclamaciones, durante el plazo de quince días hábiles contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la provincia, en la inteligencia de que transcurrido el término señalado no habrá ya lugar á reclamación alguna y se tendrán por desechadas cuantas en este caso se presenten.

Lo que se anuncia al público en cumplimiento de acuerdo de la Excelentísima Corporación municipal.

Santa Cruz de Tenerife 6 de Noviembre de 1915.—El Secretario, Luis Sarmiento y Carta.

El nuevo Cabildo

Los que lo forman

Desde Enero próximo los distritos de Tenerife estarán representados en el Cabildo por los siguientes consejeros:

- Santa Cruz
- Don Mario Arozena.
- José Bello y Feo.
- Coriolano Martí Tugores.
- Manuel Cañadas Amorós.
- Julian Rodríguez Pastrana.
- Aurelio Delgado Herrera.
- Arturo Sansón y Pons.
- Francisco La Roche.
- Vicente Cambreleng.
- Ignacio González García.
- Manuel Feria Concepción.
- Ramón Trujillo é Hidalgo.
- Antonio Toribio Valle.
- Juan Vicente Mandillo.
- Antonio Hernández Pérez.

La Laguna

Don Patricio Estévez Murphy.

Francisco Guerra Barriuso.

Agustín Cabrera Díaz.

Faltan los que han de elegirse el domingo.

La Orotava

Don Satorio Fuentes.

Bernardo Benítez de Lugo.

Antonio Melo y Novo.

Luis Rodríguez Figueroa.

Antonio Martínez Peña.

Icod

Don Juan Díaz Jiménez.

Francisco Vidal Domínguez.

Rafael Martín Fernández.

Lázaro Alvarez Pérez.

Heracio Díaz Mesa.

Granadilla

Don Eladio Alfonso González.

José Tavío Sierra.

Diego Rodríguez Pomar.

Los que viajan

En el vapor «León y Castillo» llegaron los siguientes pasajeros:

Don Ricardo Sánchez, don José Hernández, doña Rafaela Regalado, don Juan Egea, doña Justa Bethencourt y familia y don Deogracio Rodríguez.

En el vapor «La Palma», llegaron los siguientes señores:

Don Anselmo Santos, don Antonio Freixa, don Enrique Fernández, don José Posadas, don Francisco Delgado, don Manuel Matos y don Alfonso Díaz.

Ecós de sociedad

Ha regresado á Las Palmas la familia de don Domingo Rivero.

Ha llegado á aquella ciudad el Inspector Ingeniero de la Compañía de vapores correos interinsulares canarios.

Hoy llegará á esta capital, de paso para Las Palmas, el delegado del gobierno en Canaria, don Manuel Luengo y Prieto.

En La Laguna continúa enfermo nuestro querido amigo, el inspirado poeta don Guillermo Perera y Alvarez.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro estimado amigo don Cristóbal Bautista, el cual ha venido de Las Palmas con objeto de pasar unos días en esta capital.

Hoy se espera en esta capital, de regreso de la Península, el alcalde señor Vivanco.

Figuras del día

Venezelos

Venezelos, el expresidente del Consejo de ministros griego, que dimitió porque el rey Constantino no se conformó con su política de ayudar á Serbia y á los aliados, cuenta 51 años de edad, y es conocido con el nombre de «Bismarck de los Balcanes».

Es viudo con dos hijos, y en realidad un cretense, pues su padre nació en Creta, fué expulsado de la isla por los turcos.

En la revolución de Creta de 1896, Venezelos, vestido con el traje cretense, combatió por la independencia y demostró grandes condiciones militares.

En una ocasión, en una junta tenida en una pequeña población de la isla, se tomó por los revolucionarios la resolución de matar á Venezelos. Al saberlo éste, se fué allá, explicó sus intenciones y planes, logrando convencerlos en forma tal, que los que estaban decididos á matarle le dieron un voto de confianza. Tal es la fuerza de sugestión y el talento de este hombre.

Venezelos es abogado y llegó por primera vez á la presidencia del Consejo de ministros hace diez años. Reconstruyó Grecia, reformó el ejército y la Marina y fundó la Liga de los Balcanes, preparando la acción contra Turquía, que años más tarde tuvo lugar y que puso á los turcos en peligro de desaparecer de Europa.

Zalmis

El que fué primer ministro de Grecia, ocupó este puesto por primera vez hace 18 años, cuando terminaba la guerra greco turca; pero sólo desempeñó el puesto durante año y medio.

El rey Constantino

En comparación con otros monarcas europeos, el Rey de Grecia disfruta de una lista civil exigua, pues el presupuesto de aquel país

do, ó mejor dicho, le habían obligado á mezclarse en aquella intriga tan hábilmente combinada, en el momento en que tozaba á su desenlace; pero la baronesa estaba segura de su silencio.

¿Qué hubiera podido ganar con hacerla traidora? Si se hubiese tratado de salvar á una víctima, no hubiese tratado de salvar á una víctima, no hubiese dejado de hacerlo.

El honor y el deber se lo ordenaban.

Pero ya nada podía hacer.

«No estaba acaso todo consumado y la batalla ganada?»

Ya no quedaba más que recoger el fruto.

El día había sido caluroso y el calor persistía aun por la noche.

Las brisas del mar no lograban refrescar la atmósfera, cargada de electricidad.

El cielo en Quimper no podía

Telegramas para América

La mejor vía es la «WESTERN-UNION»

Comunicación rápida, exacta para todas las estaciones de los Estados Unidos, Cuba y demás Antillas y América del Centro y Sur.

Por esta vía se transmiten telegramas diferidos, redactados en lenguaje claro, reduciendo su costo á la mitad de la tasa oficial.

Todo telegrama para América debe ir encabezado con las palabras *vía Western-Union* para obtener rapidez, seguridad y economía.

Agente para Canarias, G. B. MAC-KAY.

Herniados

Aviso en su obsequio

Retención y curación radical en todas edades: sin operar, con comodidad, recato y brava tía: pp.

Acerta infalible y te: no sufre engaño ni decepción quien únicamente acepta lo aconsejado por la EXPERIENCIA, reconocido por la CIENCIA y respaldado en el alto PODER JUDICIAL, que las maravillosas creaciones Ramón

Admirable co:scitativo. Gran adelanto, suma perfectibilidad.

Y en la urgente operación no recibas (sin molestias y único ga lo) quitan el esam:benito de tal dolencia, sus molestias, sufrimientos y peligros, bastando dirigirse á este D:spacho, desde donde se envía gratis folleto instructivo y GARMEN, 18, 19, BARCELONA; y en Santa Cruz de Tenerife los días 11 y 12 del mes de Noviembre consulta ó instrucciones gratis de 10 á 12 mañana en el Hotel Victoria.

Colegio para señoritas de Ntra. Sra. del Carmen

DIRIGIDO POR DON RODRIGO DE LA PURTEA Y VILA, EX INSPECTOR PROVINCIAL DE ENSEÑANZA.—Méndez Núñez 32

Este Colegio, único que en Tenerife se halla incorporado oficialmente á la Escuela Normal Superior de Mac tras de La Laguna, dispone de un amplio é higiénico edificio, situado en uno de los mejores sitios de esta población, y de un Claustro de competentes profesores para su enseñanza que se halla dividida en clase de párvulos, primera enseñanza elemental y superior, todas las asignaturas que comprende el vigente plan de la carrera del Magisterio, y clases de adorno, dibujo, pintura, música é idiomas.

sólo consigna 1 750 000 para el mantenimiento de la real familia.

El rey Constantino se casó con la hermana del Kaiser en 1889, y se educó en Alemania en su Ejército, siendo un admirador de su país.

Se dice que con motivo de las últimas vacilaciones en sus tratos con la Cuádruple «Entente», el Kaiser telegrafió á su hermana: «Dí á Tino que aplasta é á los que se orongan».

El rey de Grecia tiene seis hijos, tres varones y tres hembras; el mayor de los varones heredero de la corona, es el príncipe Jorge, que cuenta 15 años de edad.

Casa de Socorro

Ayer fueron asistidas las siguientes personas:

Pedro Rodríguez, que presentaba una herida incisa en la cara palmar de la tercera falange del dedo anular de la mano derecha.

Mercedes Castillo, de varias heridas en la cara dorsal de la región metacarpiana de la mano derecha, producida por mordedura.

Ramón Cruz, de 6 años de edad, que presentaba una herida incisa en la región frontal derecha y herida contusa en el dedo gordo del pie derecho.

MISCELANEA

Desembarco en Bélgica?

La «Belgische Standaard» escribe: «Ha circulado el rumor entre la guarnición alemana de Brujas de que los ingleses proyectan un desembarco en la costa belga.»

Los soldados alemanes están muy inquietos.

Hace algunos días, el correspondiente particular en Londres del «Belgische Standaard», al publicar el nombre del almirante Bacon, encargado de la defensa del mar del Norte, había dado á entender que este jefe intentaría un gran proyecto.

Vapor incendiado

Comunican de Nueva York que el vapor «Colorado», que había zarpado de Charleston el domingo último, llevando á bordo 6 000 balas de algodón con destino á Nueva York, se ha incendiado y ha tenido que ser abandonado en el mar. Su tripulación se salvó en otro vapor. Existe la creencia de que este desastre ha sido producido por un alemán.

La futura política comercial de Alemania

En la última Asamblea del Comité central de Asociaciones comerciales industria-

les y agrícolas de Berlín, fué aceptada una proposición, en la que se dice, entre otras cosas:

«Ya hoy puedo asegurarse como cosa decidida, que Alemania, al concertar la paz, se esforzará en hacerse económicamente lo más independiente que pueda del extranjero.»

Sin embargo, la política comercial alemana no debe considerar este punto de vista como el decisivo, ni siquiera como el más importante. Antes al contrario, los intereses de Alemania exigen que el mercado mundial esté abierto á los productos de la industria alemana, y, por consiguiente, no todo dependerá de que fomentemos las relaciones políticas comerciales con los Estados que hoy están á nuestro lado y con aquellos que hoy se mantienen neutrales, sino que parece, como igualmente importante, que Alemania vuelva á afianzarse en los mercados de sus actuales enemigos.

El objetivo de la política comercial alemana tendrá, por consiguiente, que ser el procurar y asegurar al comercio alemán la igualdad del derecho en todos los mercados. El comercio de Alemania y su industria están tanto más fácilmente en condiciones de formular la pretensión de que se les reconozca iguales derechos que á los demás Estados, cuanto que pueden declararse dispuestos á la concesión de igualdad de derechos, puesto que Alemania, como han demostrado las experiencias hechas en los años de paz, no necesita temer la competencia extranjera.»

Espectáculos

Plaza de la Constitución

Concierto por la banda de música del regimiento Tenerife desde las 8 y media hasta las 10 y media.

Parque Recreativo

A las 8 y media y 10 y cuarto, secciones de cine con estreno de películas y presentación de la bella «equilibrista Rosine con sus Carlitos.»

Salón Novedades

Sección continua de cine desde las 8 y media hasta las 11 y media.

No desesperarse por tener mala letra

Las máquinas BENNETT que se reciben ahora, debidamente corregidas en su mecanismo, vienen á resolver el problema de los que escriben ilegible y á satisfacer los deseos de los que quieren gastarse el lujo de escribir con una máquina que no cueste más de «125 pesetas».

Sus resultados prácticos son como los de las que valen 800 ptas.

En los escaparates de T. Chanayas, Plaza de la Constitución, está para muestra una linda máquina BENNETT.

estar más transparente, pero la tempestad no debía estar muy lejos, y en el horizonte se dibujaba un manchón muy negro de nubes.

—El señor barón y la señora harían perfectamente quedándose á pasar la noche en un hotel de Quimper — insistió Bautista, que esperaba órdenes.

Los dos esposos se consultaron con la mirada.

El barón hubiese deseado seguir el consejo de la ayuda de cámara. Estaba muy excitado.

La alegría producida en él un efecto muy extraordinario.

Fi para una noche en el hotel en compañía de su admirable mujer, que en adelante no podría negarle nada, á menos que no faltase á sus compromisos, despertaba en él una infinidad de ideas que no tenían nada de fúnebres.

Dijo estas pocas palabras, en las cuales se leía un ruego;

¡Maldita!

por Charles Mercuri

esto es todo cuanto allí se encuentra

No hay caminos.

Sendas sinuosas sirven de paso á los peatones y á los jinetes montados en caballos ó asnos; pero los coches circulan trabajosamente.

En esta región accidentada y de una poesía feroz por su miseria, hacia el Poniente, la bahía de Andierne se interna en las tierras.

En esta parte es donde se halla el castillo de Pleyber.

Corsés Natty lavable Depilatorio Merveille

Elegante, higiénico y económico
Patentado en España y Extranjero
 De venta: Camisería New England, Plaza de la Constitución, 3

Inofensivo, instantáneo y agradable
Precio 4 pesetas
 De venta: En todas las Droguerías y Perfumerías.

Automóviles Overland

De la casa americana WILLYS-OVERLAND LTD.

ESPECIFICACIONES

Motor silencioso y potente de 20 H.P. 4 cilindros. Arranque y alumbrado eléctrico, bocina eléctrica, magneto de alta tensión. Eje cigüeñal de cinco cojinetes, dando por resultado el minimum de vibración y una marcha silenciosa. Muelles traseros extra largos de montaje suspendido y de una flexibilidad extraordinaria. Llantas desmontables y una de repuesto, neumáticos 315 X 105 m/m. Eje trasero del tipo flotante. Guardabarros cóncavos.

CARROSERÍA: Torpedo 5 asientos, de hermoso acabado color verde oscuro con filetes marfil; guardarruedas de aluminio niqueladas; capota de moaré, funda de la capota, parabrisa, cuenta kilómetros, porta-abrigos, descansa pies; juego completo herramientas, gato y bomba. En una palabra, el nuevo Overland ha sido diseñado según los principios más avanzados de construcción, en todas sus partes.

Precio de este hermoso coche F. O. B. Tenerife: 5.000 pesetas
 En breve llegarán varios coches de este modelo a Santa Cruz de Tenerife.

Para más informes dirigirse a GUILLERMO CAMACHO. Tacoronte



(De nuestro corresponsal en Madrid)

Francia

Operaciones

Madrid 8-25'15

El comunicado francés de hoy dice que las tropas aliadas han conquistado un puerto enemigo entre Somme y el Oise.

Artillería

Continúan los violentísimos combates de artillería en el bosque de Givenchy, Beuvraignes y Tahure.

Posición

Los aliados han conquistado una nueva posición alemana en Audechy.

Combates

En los Vosgos se desarrollan sangrientos combates.

Bombardeo

Los taubes alemanes han bombardeado la región de Dunkerque. Resultó herido un niño.

Balkanes

Añaden de París que las tropas francesas han rechazado varios ataques de los búlgaros frente a Krivolak.

Kitchener

Lord Kitchener, a su paso para Oriente, se entrevistó en París con el Gobierno y el generalísimo Joffre.

Confirmado

Quedaron confirmados los acuerdos relativos a la expedición de tropas a los Balkanes y a las operaciones en Oriente.

Italia

De Roma dicen que los italianos se apoderaron de las posiciones enemigas de Maltagastabietto en el valle de Daena.

Trincheras

Los italianos tomaron también las trincheras austriacas en la zona de San Michel. Fueron hechos 154 prisioneros.

Grecia

El parte francés confirma que Skouludis ha sido encargado de formar el nuevo ministerio griego. Todos los ministros, excepto dos, conservan sus Carteras.

Austria

Asalto

Las noticias de Viena informan de que en la frontera de Montenegro asaltaron los austriacos la posición de Trebinjuo.

Ocupación

Los búlgaros ocuparon Sokobanja y las alturas de Lukovov.

RUSIA

Galitzia

De Petrogrado dicen que los rusos han seguido la ofensiva en Galitzia, con gran éxito.

Lucha

Una sangrienta lucha que lleva ya costadas muchas bajas, tiene lugar en el Strypa.

Fracaso

Un ataque enemigo en el Styra, al oeste de Regalawka, ha fracasado completamente.

Botín

En esta acción tomaron los rusos un importante botín de provisiones y algunos cañones. También cogieron muchos prisioneros.

Triunfos

Comunican de Petrogrado que los rusos han tomado la segunda línea de trincheras enemigas en Sventen.

Bombardeo

La escuadra rusa ha repetido con gran intensidad el bombardeo de Varna.

De la madrugada

Península

Reformas militares

Madrid 8-24'40

Está siendo comentado el proyecto de reformas militares que hoy se ha leído en el Senado.

Para Canarias

Las reformas indican que los regimientos de infantería de Tenerife y Las Palmas se organizarán con dos batallones con la fuerza de uno.

En el cuadro de Orotava y Gufa quedarán batallones con la fuerza de uno.

Para el cuadro de Lanzarote, Fuerteventura, Gomera, Hierro y La Palma, se organizarán batallones.

Zonas

Se crearán zonas de reclutamiento.

Artillería

La batería de montaña de Tenerife será aumentada. Se creará una batería para La Palma.

Cregreso

Rodrigo Soriano ha anunciado varias interpelaciones al gobierno.

Pregunta si es cierto el hundimiento de los transportes inglés y japonés en el Mediterráneo.

Lema

Lema le contestó, confirmando que los buques no

Para 1916

ha marchado a Vardar con objeto de atacar a los búlgaros si intentasen salir de Istip.

GRECIA

Indiferencia

De Atenas dicen que los venizelistas han acogido con indiferencia el gabinete de Skouludis, por tratarse de un octogenario.

Voto

Skouludis pedirá a la Cámara un voto de confianza. Caso de denegársele disolvió el Parlamento.

New-York

Incendio

Dicen de New York que se ha producido un terrible incendio en una confitería de Brooklyn.

13 muertas

Unas 300 muchachas, huyendo del fuego, se arrojaron por las ventanas. Resultaron 13 muertas y 40 heridas graves.

Ultimas noticias

Zepelines

Madrid 9-2

De Munich informan que 2 zepelines que evolucionaban sobre el Mar del Norte bombardearon el vapor inglés «Ootterel».

Resultó averiado.

Rumania

Noticias de Bucarest hablan de una orden del gobierno a las autoridades rumanas que confiesan los buques de guerra rusos del Danubio enarbólandoles el pabellón de Rumania.

Batalla

De Londres dicen que es inminente una batalla entre las escuadras austriaca y rusa del Danubio.

CAMBIOS

Londres	25'00
París	90'20
Interior 4 %	71'60
Amortizable 4 %	00'00
Amortizable 5 %	94'30

ANUNCIOS PREFERENTES

AGRICULTORES, los que deseen comprar ingredientes para abonar sus terrenos, en comunicación con don Manuel Dioniz Pérez, Rambla de Pulido, número 41. (Escritorios).

AVISO.—Se desea comprar unos 200 metros de vía portátil y tres vagones, todo en buen uso. Fyffes Limited, Marina 1. Santa Cruz de Tenerife.

CRUJADA se necesita una. Para informes calle de la Marica núm. 31 (bajos).

CASA EN LA OROTAVA, se alquila la de la calle de Tomás Zulo número 42. Darán razón en la calle de la Hoya, 7.

CASA espaciosa con instal. cón. eléctrica y de gas, se alquila una en la calle de Callao de Lima número 55. Razón Flores número 6.

SE DESHA alquilar una casa grande con buenas comodidades en el barrio de los Hoteles ó en sitio céntrico de esta ciudad. Dirigirse a J. Chauvet, calle de la Casa número 20. La Legua.

ESTABLECIMIENTO de viveros en punto céntrico de esta capital, se vende uno. En esta imprenta darán razón.

FINCA se arrienda una donde dice «El Perú», con casas para arto y mediano. Informar en, Castillo 79.

FAMILIA extranjera habitando en el Barrio de los Hoteles ofrece habitaciones con comodidades. Dirigirse a esta Administración.

GRAMOFONO, se vende uno moderno con poco uso, muy económico y con ó en discos. Cruz Verde, 21. Tabacquería.

KAINITA, para adquirir dirigirse a D. C. Beutell, en esta plaza.

MONSEUR récemment débarqué cherche relations avec personnes parlant français de préférence suisses ou belges. Bureau Journal número 17.

MOTOR de 6 caballos de fuerza para gas pobre ó gas rico, se vende uno. Informar en: Litografía R. mero, San Francisco número 16.

NITRATO DE SODA, para adquirir dirigirse a D. C. Beutell, en esta Plaza.

Vinicultores, cosecheros y comerciantes en vinos

La experiencia, el estudio y los resultados prácticos conseguidos hasta la fecha, han demostrado que para obtener vinos apreciados y perfectos es necesario tratarlos desde la vendimia, con arreglo a la ciencia enología moderna. Es evidente, que los vinos hechos así, naturalmente se alteran con mucha facilidad y son hoy, muy poco apreciados por el consumidor y aun por el mismo productor.

VINOPHOSPHATE

En el momento de pisar las uvas ó en los mostos El Vinophosphate reemplaza con grandes ventajas al yeso, el metabisulfito y demás productos de ese resultado, prohibidos por la ley y nocivos a la salud.

El Vinophosphate activa las fermentaciones, destruye toda clase de microbios, favorece la clarificación, aviva el color y asegura la conservación de los vinos sin el empleo de alcohol.

Con el empleo de Vinophosphate desaparecen las fermentaciones tumultuosas, lentas é imperfectas, reduciendo en alcohol todo el azúcar que contienen los mostos. El Vinophosphate ha sido probado en Francia Italia, Argelia y España por multitud de Sindicatos Agrícolas, Estaciones Enológicas y propietarios vinícolas con éxito inmejorable.

El Vinophosphate es recomendado por los Enólogos más eminentes y principales Laboratorios de Francia. El Vinophosphate no contiene materias nocivas a la salud, ni prohibidas por las leyes.

Para más detalles dirigirse a Federico R. Rodríguez, Teobaldo Power 24 Casilla.

EL TESORO DE LA VISTA

ROYMUND RIEU, Optico
 Cristal lumier y cilíndricos para los defectos más difíciles de la vista. Se verifican toda clase de reparaciones en instrumentos Opticos. Para todos los encargos dirigirse a esta Casa de Optica. Pérez Galdós, 5

Colegio de Señoritas de Nuestra Señora de los Remedios

DIRECTORA: Doña María Cristina Gámez y Santaela
 Maestra superior
Teobaldo Power, 4

Si siguiendo para la enseñanza, los procedimientos más modernos y pedagógicos, se garantiza al público una enseñanza tan completa como sólida, tanto en lo correspondiente a Escuela, fundamento principal de la Superior, como en la que constituye la carrera de «Maestra de primera Enseñanza», a la que con especialidad se dedicará. Se aceptan internas.

Clases de adorno
 Francés, música, dibujo y toda clase de labores.

Colegio "Institución Moderna"

INCORPORADO AL INSTITUTO GENERAL Y TÉCNICO DE CANARIAS
IMELDO SERIS 100
 CURSO DE 1915 á 1916
 Clase diurna de 10 y media de la mañana á 4 de la tarde.

Clases matutinas de 7 á 9 y de 8 á 10. Hay profesor de inglés y francés. Se enseña mecanografía y se hacen preparaciones para Comercio, Bachillerato y Náutica.

Modes au Petit Paris

Pérez Galdós, 5
 En este establecimiento se acaba de recibir un bonito surtido en formas de sombreros para señoras y niños, adornos para los mismos, cuellos de piel, y piel por varas, firsey para señoras y niños, astracanes, corsés última novedad y otros varios artículos todos para la presente temporada de invierno.

Perdida: En el trayecto comprendido entre la plaza de la Constitución y la calle de Viera y Clavijo, núm. 40, por las calles del Castillo y Nazareno, se extravió el día 3 una pulsera de oro con una cadenita de la que pende media libra esterlina.

A la persona que la haya encontrado se ruega la entregue en la mencionada casa, Viera y Clavijo, 40, alto, donde será gratificada.

LA BOTA MILITAR

9, Santo Domingo, 9
 Calzado inglés para caballeros y niños se acaba de recibir. Especialidad en zapatos y sandalias. Precios sin competencia.

PROFESORA

da lecciones de bordados en blanco, oro matiz y tul al realce. Variedad en calados y puntos. Lecciones a domicilio, precios módicos. Pílar 48

Miel de caña

Fábrica azucarera del Rosario en Punta del Hidalgo
 Se vende por cantidades no menores de 100 kilos al precio de 120 pesetas los mil kilos en la fábrica.
 Los embases que se usen deben ser de una capacidad de 300 á 350 kilos como máximo. Acudid al encargado de la fábrica en Punta del Hidalgo.

Paris Modes

Madame Boigeol tiene el gusto de participar a su numerosa clientela y al público en general, que acaba de recibir un elegante y numeroso surtido de sombreros de invierno adornados, modelos de las mejores casas de París.

Ya están aquí

El acreditado Turronero Francisco Planellas tiene el gusto de participar al público, que ha llegado con los ricos frutos de Jijona y Alicante, yema, nieve, frutas, almendras de Alcalá, pedacillos de Alcega, piones finos, mazapan de Toledo, y los ricos pasteles de gloria, caramelo, s. anises y frutas secas.
 Calle de la Cruz Verde, número 25. No equivocarse, frente a D. Antonio Brage EL TURRONERO

Agustín Díaz y Casanova
 Procurador de los Tribunales
 San Francisco 10; accesoria

Electrolisis

Depilación eléctrica. Gran resultado práctico con certificado médico de que el vello es rasado por este procedimiento jamás vuelve á reproducirse. Consultas gratis los martes juves y sábados en San A. Cruz, Santo Domingo número 10, y en La Legua los lunes, miércoles y viernes, Horadadores, 18. Teléfono número 33

Semilla de papas

La mejor semilla de papas inglesas de hoja larga la tendrá de venta desde el lunes de la próxima semana, don Ubaldo Rodríguez, en el muelle (Caseta de don Gonzalo Cáceres).

"El Auto" Taller de pintura

En este taller se pintan automóviles. Se hacen trabajos en letras anunciadoras, en los estilos que se deseen, como también todo encargo perteneciente al ramo por módico precio, prontitud y esmero. No confundirse: Candelaria 15 (a).

FERRETERIA

A mitad de precio se venden vidrios, esmeraldas, paños, vias, sacos, marroños, taboques, codos, llaves de metal, herramientas y otros muchos artículos. Darán razón San Lucas 25.

Miller Wolfson & Co. Ltd.

BANQUEROS
EDUARDO COBIAN 3
 Calle Cruz de Tenerife

Peinadora

Habiendo estado Emilia Cesalles retirada de los peinados por dedicarse a otras ocupaciones, hoy se ofrece de nuevo a su antigua clientela y a las señoras que quieran utilizar sus servicios, que pueden hacerlo recando a la calle de San José número 31, tienda de modas de doña Josefina Rodas. También se dan lecciones de peinado a precios económicos.

Postizos y adornos de cabeza

Especialidad en la confección de Bionés, Pelucas y Transformaciones. También se arreglan, tifen y peinan a precios sumamente módicos. Antes de visitar otra casa dirijanse a la calle del Pilar número 74.

Preparación para

Armas militares

En vista de la importancia que con arreglo al nuevo plan de estudios para ingresar en las Academias militares tienen los conceptos numéricos de las clases LITRERARIA, FRANCÉS Y DIBUJO, se crea esta Academia con el fin de que los alumnos que a la concurrir puedan obtener una concepción numérica alta que les garantice una mayor probabilidad de ser APROBADOS CON PLAZA.

Al frente de ella están un Comandante y un Capitán de Artillería ambos de reconocido competencia en las materias antes mencionadas.

Las clases darán principio el día 3 de Noviembre próximo. Para informes: Cruz Verde 18 de 2 á 4.

